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自由民主党政務調査会

アンケート回答の送付について

6月17円付でご依頼いただきましたアンケートにつきまして、

別紙の通り回答をお送りいたし．ます。
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【送信元】

自由民主党本部　政務調査会

山崎　善晴

噂　話：03－3581－6211

FAXi03－3581－6700

自民党蜘明駐蟻
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○闘書館友の会全国連絡会

（1）公立図書館の振興”発展に関する政策

【回答】
公立図書館は地域］ミっしこニチイの学びの拠点です。公立図書館の振興を図るこ

とによって地域課題の解決や地域づく‡‖こ向けた社会教育が推進し、自民党が

最重要繰越として取り組む「地方創生」に韓がっていきます。今後の課題とし
て、住民への遊郭なサービスが提供できるよう司書笹の賓質向上が必巽だと考

えています。

（2）政策の串で帰に「公立図書館の管理運営」に関するお考え

【回答】

指定管理者制度の活用については各自治体の判断ですが、知力、文化力、IT

を駆使できる能力をもった人材の確保し、公立圏善館を発展させたいと考えて

います。


